
Der Bürgermeister geht auf die Beschlussvorlage ein und erläutert kurz den Sachverhalt. Man sei 
gehalten, auch die nur mittelbare Beteiligung durch den Rat beschließen zu lassen.  
 
Frau Miethke erinnert daran, dass man bereits im September letzten Jahres Zustimmung signalisiert hätte 
und fragt, warum erst jetzt die Entscheidung anstehe.  
Der Bürgermeister schildert die Bemühungen von energienatur, dies abzuwickeln. Schließlich habe aber 
die Kommunalaufsicht deutlich gemacht, dass auch bei mittelbaren Beteiligungen die Räte zuzustimmen 
hätten. 
 
Auf Frage von Herrn Thienel schildert Herr H. Derscheid kurz die Historie der Entscheidungsfindung. 
Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen mehr ergeben, lässt der Bürgermeister abstimmen. 
 


